

## Terjang Hujan, Lapas Karanganyar Gelar Apel Siaga Jelang Natal dan Tahun Baru

Rizal Afif Kurniawan. - LAPASNEWS.COM

Dec 24, 2022 - 09:45



Cilacap, Info\_PAS – Menjelang Perayaan Hari Raya Natal Tahun 2022 dan Tahun Baru Tahun 2023, Lapas Karanganyar Gelar Apel Siaga, dengan bertindak selaku Pembina Apel Kalapas Karanganyar Hisam Wibowo, Jumat (23/12)

Diikuti oleh Jajaran Pejabat Struktural, Pegawai, CPNS dan PPNPN Kegiatan Apel Siaga berlangsung dengan Hikmad. Diiringi dengan hujan deras tidak menyulutkan semangat seluruh Jajaran Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan dalam mengikuti Apel Siaga ini.

Dalam sambutannya, Hisam menyampaikan bahwa dalam rangka menyambut hari raya Natal 2022 dan Tahun Baru 2023, jajaran masyarakatan perlu

meningkatkan kewaspadaan dan mengantisipasi terhadap adanya gangguan keamanan dan ketertiban di Lapas.

"Apel Siaga ini sebagai upaya tindakan preventif guna menciptakan suasana yang aman dan kondusif, serta implementasi 3 Kunci Sukses Pemasyarakatan+Back To Basics" Ungkap Hisam

"Kami akan mengoptimalkan fungsi dan peran intelijen pemasyarakatan di masing-masing UPT dalam melakukan deteksi dini terhadap adanya ancaman maupun gangguan keamanan dan ketertiban yang mungkin terjadi," urainya.

Tidak itu saja, Hisam juga menegaskan kepada jajaran untuk memastikan keamanan lingkungan kerja atau kantor dengan melakukan pengecekan on the spot secara berkesinambungan dengan melaksanakan deteksi dini terhadap kegiatan warga binaan yang berpotensi menimbulkan gangguan keamanan dan ketertiban.

Pada Apel ini, Hisam Wibowo juga menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya terhadap pengabdian dan dedikasi jajaran Pemasyarakatan dalam menjalankan tugas dan pekerjaannya. Ia berharap jajaran Pemasyarakatan dapat menjadi insan pengayom yang berakhlak mulia, jujur, berdisiplin, dan bertanggung jawab.

"Terimakasih dan Apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh jajaran, diterjang hujan deras ternyata tidak memadamkan semangat dan dedikasi. Semoga kita senantiasa dapat menjaga apa yang diamanahkan kepada kita. Mari kita wujudkan keamanan jelang Natal dan Tahun Baru ini." – Tutup Hisam